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Antwort auf Anfragen 
 

Geschäftsbereich 
 
Ressort / Stadtbetrieb 
 
 

Stadtgrün, Mobilität, Umwelt und Geodaten 
 
Ressort 104 - Straßen und Verkehr 
 
 

Bearbeiter/in 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 

Norina Peinelt 
563 6602 
563 8036 
Norina.Peinelt@stadt.wuppertal.de 

Datum: 
 
Drucks.-Nr.: 

31.10.2023 
 
VO/1042/23/1-A 
öffentlich 

Sitzung am Gremium  Beschlussqualität 

31.10.2023 Ausschuss für Verkehr Entgegennahme o. B. 
 

Große Anfrage der CDU-Fraktion „Umgang mit Mitteln zur Errichtung von Radverkehrsan-
lagen“ vom 12.10.2023 (VO/1042/23) 

 
Grund der Vorlage 
 
Große Anfrage der CDU-Fraktion vom 12.10.2023 „Umgang mit Mitteln zur Errichtung von 
Radverkehrsanlagen“ vom 12.10.2023 – VO/1042/23 (siehe Anlage 01) 
 
Beschlussvorschlag 
 
Die Antwort der Verwaltung wird ohne Beschluss entgegengenommen. 
 
Einverständnisse 
 
entfällt 
 
Unterschrift 
 
Meyer 
 
 
Antworten 
 

Auszug aus der Großen Anfrage: 
Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen 
zu der nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses am 31.10.2023: 
 
Frage 1: 
Wie hoch ist die im aktuellen Haushaltsplan vorgesehene Summe der Mittel zur 
Herstellung von Radverkehrsanlagen? 
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Antwort: 
Pauschale Radverkehr investiv - „Um- und Ausbau Radverkehr“ 
 Ansatz 2023: 
 1.400.000€ 
  

Pauschale Radverkehr konsumtiv - „Pauschale für Optimierungsmaßnahmen 
des Radverkehrs“ 
Ansatz 2023: 
23.920€ und 21.235,97€ Wiederbereitstellung aus 2022 

 
 Pauschale Radverkehr konsumtiv - „Beauftragte nichtmotorisierten Verkehr“: 
 Ansatz 2023: 
 1.700€ 
 
Frage 2: 
Wie viel der vorgesehenen Mittel wurde im laufenden Haushaltsjahr bereits 
ausgegeben? Bitte nach einzelnen Maßnahmen auflisten. 
 
Antwort: 
 Siehe beigefügte Tabelle (Anlage 02). 
 
Frage 3: 
Wie viele Fördermittel des BMVI wurden im Zusammenhang mit den unter 2. 
aufgeführten Maßnahmen beantragt? Bitte die Fördermittel den einzelnen 
Maßnahmen in Höhe zuordnen. 
 
Antwort: 
2023 wurden keine Fördermittel beantragt. Auf Grund der bisherigen personellen 
Situation in den betreffenden Fachabteilungen im Ressort 104 konnten lediglich (zu 
großen Teilen) die Haushaltsmittel verausgabt werden. Weitere und noch 
umfangreichere Maßnahmen, für die Fördermittel hätten beantragt werden können, 
waren somit leider nicht anzuvisieren.  
 
Ende 2019 konnten jedoch Fördermittel für die Aufstellung der Fahrradboxen im 
Zuge des Projektes „DeinRadschloss“ an den Haltepunkten/Bahnhöfen Oberbarmen, 
Barmen, Steinbeck und Vohwinkel beantragt werden. 
 
Frage 4: 
Welche zukünftigen Maßnahmen im Zusammenhang mit Radverkehrsanlagen sind 
für das laufende Haushaltsjahr geplant? 
 
Antwort: 
 Siehe beigefügte Tabelle (Anlage 02). 
 
Frage 4 a: 
Sind hierfür Fördermittelbeantragt worden? Wenn ja, für welche? Wenn nein, dann 
bitte begründen. 
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Antwort: 
 siehe Punkt 3. 
 
Klimacheck 

Hat das Vorhaben eine langfristige Auswirkung auf den Klimaschutz und/oder die 
Klimafolgenanpassung? 

x neutral /nein 

☐ ja, positive Auswirkungen 

☐ ja, negative Auswirkungen 

Begründung: keine Veränderung 

 

 
Kosten und Finanzierung 
 
entfällt 
 
Zeitplan 
 
entfällt 
 
Anlagen 
 
Anlage 01 – Große Anfrage der CDU-Fraktion vom 12.10.2023 
Anlage 02 – Budgetübersicht 
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